

Murió ahogado un ex jugador y dirigente de Modelo Unido

EN TOTORAL. *Se estima que pudo haber sufrido un infarto mientras se bañaba. La PDI reveló que antes había estado compartiendo y jugando un partido de fútbol.*

La tragedia enluta por estos días al Club Deportivo Modelo Unido de Puerto Montt.

Uno de sus ex jugadores y dirigente perdió la vida mientras se bañaba en la playa Totoral Bajo del lago Llanquihue.

La víctima fatal fue identificada como Michael Alejandro Quidiante Santana, de 46 años, quien había llegado a ese sector costero, con la finalidad de disfrutar de un día de distracción. “Él se encontraba en un evento de trabajo y disfrutaba de un día de distracción. Tenían planificado jugar un partido de fútbol, por lo que al parecer arrendaron un lugar cerca de la playa de Totoral. Y debido al calor que hacía, decidí meterse al lago para refrescarse”, relató Eduardo Ruiz, amigo y ex director técnico del Club Deportivo Modelo Unido.

Por el momento, las causas de su deceso apuntan a muerte por inmersión, aunque Ruiz dijo que esperan el resultado de la autopsia.

“Por la información de dos colegas que se encontraban allí y que también pertenecen al club, es probable que le haya dado un infarto en el agua, porque no lo vieron aletear al momento de hundirse, como es normal cuando una persona se está ahogando. Pero no hay nada confirmado. Estamos esperando el informe del Servicio Médico Legal”, agregó.

De acuerdo a su amigo y ex DT de Modelo Unido, Quidiante nació en la población Modelo, ya que sus padres y familia pertenecen a ese sector.

“Fue parte de Modelo Uni-



DETECTIVES DE LA PDI DE PUERTO VARAS REALIZARON DILIGENCIAS EN EL LUGAR DE LOS HECHOS. CEDIDA

Tercer caso de la temporada

● Este sería el tercer caso de muerte por inmersión en la provincia de Llanquihue durante los primeros días de 2022. Los dos primeros ocurrieron el miércoles de la semana pasada, cuando un padre de 48 años falleció ahogado, al tratar de salvar a su hija de 3 años, que se bañaba en el río Chamiza, a la altura del Puente Chico 2.

● Frente al control en playas no aptas para el baño (sin bandera verde), como la de Totoral Bajo, el capitán Hausdorf dijo que “más allá de lo que puede hacer la Armada o un inspector municipal, es un tema personal, de tomar las precauciones si la persona decide bañarse en un lugar no habilitado”.

do toda su vida. Se inscribió en el club a los 12 años y pasó por todas las divisiones: infantil, juvenil, adulto y fue campeón con los seniors. Era contador y fue un gran tesorero para el club por muchos años. Era un gran dirigente, respetado y admirado por su calidad humana”, resumió Ruiz.

BAÑO FATAL

Como informó el capitán de

puerto de Puerto Varas, capitán de corbeta (Lt) Daniel Hausdorf, a las 18.50 horas del sábado “la policía marítima recibió el llamado telefónico de personal de Bomberos, informando que en playa Totoral, una persona fue sacada del agua y le estarían realizando RCP (reanimación cardiopulmonar)”.

Después de 50 minutos de esfuerzos, dijo que se confirmó

su deceso. “A las 19.40 horas, personal de salud constató el fallecimiento de una persona de 46 años, domiciliado en Puerto Montt”, detalló.

Por órdenes del fiscal de turno, detectives de la PDI realizaron el procedimiento de rigor, en conjunto con la patrulla de la Armada, para la posterior entrega del cuerpo al Servicio Médico Legal.

El subprefecto de la PDI de Puerto Varas, Juan Orellana, sostuvo que de acuerdo a los antecedentes que fueron aportados en el lugar, “la persona momentos antes habría estado compartiendo y jugando fútbol con amigos. Luego ingresó al lago sin saber nadar, siendo rescatado por otros bañistas quienes le prestaron los primeros auxilios, falleciendo minutos después”, aseveró.

El cuerpo del ex dirigente y futbolista será velado en un gimnasio de calle Arturo Prat, en la población Modelo. 